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Mission

Vivez moins de stress.
Augmentez vos revenus.
Sauver la planète une publicité à la fois.

Valeurs

Écoresponsabilité
Plaisir 
Collaboration
Curiosité

h t t p s : / / w w w . l e s a c c o l a d e s . c o m / p o u r q u o i - a c c o l a d e s

https://www.lesaccolades.com/pourquoi-accolades


E n  q u e l q u e s  l i g n e s  f a i r e  u n  r é s u m é  d e
v o s  e x p é r i e n c e s  p e r s o n n e l l e  e t  d e  v o s
i m p l i c a t i o n s  s o c i a l e s  

Je suis le fondateur et unique employé de mon entreprise Accolades
Marketing Inc., spécialisé dans le marketing web avec une expertise
particulière en Google Ads. Actif dans l'industrie depuis 2017, j'ai lancé mon
entreprise il y a plus de quatre ans et depuis, je me suis établi comme un
expert reconnu dans mon domaine. Ma passion pour le marketing numérique
et mon engagement constant envers l'apprentissage et le développement
professionnel me motivent à chercher constamment des opportunités de
croissance et d'innovation. Depuis le début de ma carrière, j'ai contribué à la
croissance de plus de 200 entreprises par l'entremise de stratégies de
marketing numérique.

Sur le plan social, je lutte contre la crise climatique. Mon entreprise s'engage à
planter un arbre chaque fois que les résultats de mes clients génèrent 100
visites sur leur site web. Je collabore avec CCO2 Québec pour la mise en terre
des arbres. Il s'agit d'un organisme de la région de l'Estrie. J'ai contribué à plus
de 281 000 kg de CO2 séquestré pour notre belle région.

Je suis également actif dans la communauté des experts en marketing web
du Québec. Ce qui m'a poussé a lancé tout récemment mon infolettre Google
Ads Québec. 



Je souhaite m'impliquer au sein du Conseil d'Administration de la JCCS
pour apporter mon expertise en entrepreneuriat et en marketing
numérique, afin de renforcer l'image de la JCCS et soutenir le
développement des jeunes entrepreneurs de Sherbrooke. 

Mes années d'expérience en entrepreneuriat peuvent aider à accroître la
visibilité et l'impact de la JCCS, créant ainsi de nouvelles opportunités
pour ses membres. Mon entreprise étant constituée d'un seul employé,
moi-même, j'aspire à combler le besoin de collaboration et d'interaction
sociale en m'intégrant dans une communauté dynamique comme celle de
la JCCS.

QUELLES SONT LES RAISONS QUI VOUS INCITENT À VOUS
IMPLIQUER AU SEIN DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE
LA JEUNE CHAMBRE DE COMMERCE DE SHERBROOKE ? 



Quelle est votre vision actuelle et future
pour la Jeune Chambre de Commerce de
Sherbrooke ? 

Ma vision pour la JCCS est de renforcer son rôle de pilier
de l'innovation et de la croissance des jeunes entreprises
à Sherbrooke. À court terme, j'aimerais contribuer à
développer des programmes de formation en marketing
numérique pour que les membres puissent profiter des
dernières tendances et technologies. À long terme,
j'imagine une JCCS leader dans l'accompagnement des
jeunes entrepreneurs, créant ainsi un écosystème
dynamique et collaboratif propice à leur succès



Autres choses que nous devrions connaître à
votre sujet ? 

Antoine Laplante

En plus de mon expertise professionnelle, je suis passionné par
l'apprentissage continu et l'innovation. J'aime énormément apprendre des
autres entrepreneur.e.s, partager mes connaissances, aider les autres à
atteindre leurs objectifs et contribuer à un but commun. 


